



Tanja Mayinger neue Pressesprecherin der DAK-Gesundheit in Bayern

42-jährige steht Medien als Ansprechpartnerin für Kranken- und Pflegeversicherung zur Verfügung

München, 2. Mai 2023. Tanja Mayinger ist neue Pressesprecherin der DAK-Gesundheit in Bayern. Ab sofort steht sie den Journalistinnen und Journalisten als kompetente Ansprechpartnerin zur Verfügung. Die 42-Jährige beantwortet Anfragen, vermittelt den Kontakt zu Fachleuten sowie zur Leiterin der DAK-Landesvertretung, Sophie Schwab, und steuert die Pressearbeit der Krankenkasse im Freistaat.

Die gebürtige Münchnerin ist seit 25 Jahren in verschiedenen Funktionen für die DAK-Gesundheit tätig. Zuletzt war sie für das regionale Marketing in Nordbayern verantwortlich. Mayinger arbeitet nebenberuflich als geprüfte Skilehrerin. Zudem steht sie regelmäßig als Laienschauspielerin in München auf der Bühne. Der bisherige DAK-Sprecher für Bayern, Stefan Wandel, verantwortet zukünftig die Pressekommunikation der Kasse in Sachsen und Thüringen.

Die DAK-Gesundheit ist die drittgrößte gesetzliche Krankenkasse in Deutschland mit bundesweit 5,5 Millionen Versicherten, davon mehr als 750.000 in Bayern. Alle Ansprechpartner finden Sie auch unter: www.dak.de/presse

Kontaktdaten:

Tanja Mayinger, Telefon: 089 9047550-1156, Mobil: 0172 1514937,
Mail: tanja.mayinger@dak.de